



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2024-08-19

Pressemitteilung

Brot Dosen für Schulanfänger

Ältere Lorschler werden sich bestimmt noch daran erinnern, dass sie „zum Benz“ oder „auf die Schönau“ geradelt sind mit einer Blechdose für das Essen in der Tasche. Heutzutage gibt es solche klassischen Dosen fast nur noch in Museen zu besichtigen. Dass Essen aber wichtig ist und gesund, darüber gibt es keinen Zweifel.

Weil bekannt ist, dass viele Kinder vor dem Schulbesuch kein Frühstück bekommen, versucht die Lorsch SPD seit einigen Jahren zum Beginn eines neuen Schuljahres mit einer Brot Dosenaktion dem entgegenzuwirken.

Deshalb verteilen SPD-Mitglieder am 30. August von 10 bis 12 Uhr vor dem alten Lorsch Rathaus mit einer „Schulstartaktion“, so der Vorsitzende Marcel Claros, wieder Brot Dosen, allerdings nicht aus Blech, sondern aus Kunststoff, Reflektoren für Schulranzen und Malkreide.

Mit dabei ist auch die SPD-Landtagsabgeordnete Dr. Josefine Koebe. Brot Dosen sind nicht nur gedacht für die kleinen Schulanfänger, sondern für alle Grundschüler. Die Sozialdemokraten, die auch über das SPD-Programm in Hessen informieren wird, hoffen auf eine rege Beteiligung der Bevölkerung.

Ω